

El Mundo, Diario de Valladolid

VALLADOLID

LUNES 5 DE FEBRERO DE 2018

16. Valladolid fono: 983 42 17 00. Fax: 983 42 17 17. all de Redacción: elmundo-cyl@dv-elmundo.es; local.va@dv-elmundo.es all de Publicidad: publicidad.va@dv-elmundo.es

Mesa de cuestación de la AECC en la Plaza Mayor durante el acto de geolocalización de la lucha contra el cáncer, ICA

AECC hace visible su lucha activa contra el cáncer

Decenas de voluntarios, secundados por políticos, se concentran en la Plaza Mayor para trasladar a los enfermos que no están solos

La Asociación Española La Asociación Espanola Contra el Cáncer (AECC) recreó ayer, Día Mundial contra el Cáncer, en la Plaza Mayor de Valladolid, un punto de geolocalización, con-formado por los paraguas de verdes de los asistentes al ac-to, con el fin de recordar que «está ahí» para aquellos que luchan contra el cáncer, una

enfermedad que «compete a toda la sociedad». Así lo indicó el presidente de AECC en Valladolid, Jade AECC en Valladolid, Ja-vier Arroyo, quien destaco que esta iniciativa es una «llamada de atención mun-diab» para «sensibilizar» a la sociedad de que el cáncer es un problema social v sanitario de «primer orden» al que se debe «plantar cara» con «todos los medios que se tengan al alcance».

La cita reunió a cerca de un centenar de ciudadanos, junto a los que se encontraban también los ediles del Ayuntamiento de Valla-dolid Manuel Saravia, Ana Redon-do o Rafaela Romero, entre otros.

Uno de los objetivos de la asouno de los objetivos de la aso-ciación, ha agregado el presidente de AECC en Valladolid, es darle a la vida un «tono verde», color de la esperanza que ya se ha conver-tido en su emblema. Por ello, han recreado la característica «gota de lluvia» que marca la situación en los mapas -punto de geoloca-lización- para que la gente «les busque», porque, como rezaba su lema «están aquí» para aquellos



La AECC creó su particular 'gota de lluvia'. ICAL

que luchan contra el cáncer. Aunque Arroyo ha reconocido que se están llevando a cabo mu-chas acciones desde las institucio-nes, «se debe hacer mucho más» y ha apostillado que es necesario comprometer a la Administración

comprometer a la Administración para que «incremente» la cuantía de las ayudas en estas situaciones. Por su parte, el concejal de Urbanismo, infraestructuras y Vivienda, Manuel Saravia, señaló que es necesario tener en cuenta, además del «impacto» que causa el cáncer en las personas que lo sufren, el entorno «familiar y social» y ha animado a seguir trabaisanda por la animado a seguir trabaisanda por la animado a seguir trabajando por la «erradicación» de sus efec-

«erradicacion» de sus efec-tos, informa Europa Press. En cuanto al trabajo de las instituciones, reconocido que existe un «esfuerzo» por paliar los efectos de la enferpanar los efectos de la enter-medad, aunque «probable-mente» se podría «hacer más» en lo que respecta a las labores de «prevención». La concejal de Cultura y

Turismo, Ana Redondo, su cribió las palabras de Sara-via al reconocer que la crisis ha afectado a los presupues-tos en materia sanitaria, lo que ha provocado «aguje-ros» en instituciones como la Junta de Castilla y León, a la que «responsabilizó» de no haber invertido lo «suficiente» en tratamiento ni en investigación.

El Servicio de Atención Psicológica de la AECC en Valladolid ha atendido en los últimos años a más de

10s unimos anos a mas de 400 enfermos de estas patologías y sus familiares, con el objetivo de acompañarles y darles pautas para afrontar la enfermedad. La asocia-ción estima que cerca de 30.000 enfermos de cáncer están solos en to da España, por lo que reclama la solidaridad de los voluntarios. El úlsolidaridad de los voluntarios. El unimo acto de cuestación fue un éxito en la ciudad ya que logró la participación de 45.000 personas en la VI Marcha Valladolid Contra el Cáncer, patrocinada por Iberdrola y celebrada el pasaso 30 de octubre. El dinero recaudado financió los 200.000 euros de un proyecto de identificación de biomarcadores.

DEFENSA

EL EJÉRCITO ACTIVA UNA BATERÍA ANTIAÉREA EN EL AEROPUERTO

Una Unidad de Defensa Antiaérea del Mando de Artillería Antiaéona de minada de prensa Annaerea dei mando de Annaeria Annaerea del Ejército de Tierra operará entre hoy y el próximo viernes en las proximidades del aeropuerto de Valladolid. Esta batería se inte-grará en el Sistema de Mando y Control Aéreo, complementando la cobertura de los radares de vigilancia aérea. De este modo, contribuirá a las operaciones de vigilancia actea. De este modo, contri-buirá a las operaciones de vigilancia y seguridad aérea que se reali-zan en España. El Regimiento de Artillería Antiaérea nº 74 con ba-se en Dos Hermanas (Sevilla) liderará esta unidad de defensa anse en Dos Hermanas (Sevilla) liderará esta unidad de d tiaérea constituyendo el núcleo de mando y control. /IGAL



arnero, ayer, en el acto de las Águedas en Alaejos. ICA

CARNERO ELOGIA EL PAPEL DE LA MUJER EN EL DESARROLLO RURAL

El presidente de la Diputación, Jesús Julio Carnero, sostuvo aver que El presidente de la Diputación, Jesús Julio Carmero, sostuvo ayer que «el desarrollo sostenible de nuestros pueblos y de nuestra sociedad pasa necesariamente por la participación activa de la mujer en todos los ámbitos». Carmero asistió en el Teatro Municipal de Alaejos a la XVII Concentración Comarcial de Águedas de la zona sur de la provincia que reunió a 300 mujeres. Tras la presentación de las Mayordomas y Presidentas de las Cofradias de Águedas representadas, se pronunció el pregón, que corrió a cargo de Pilar Martin, profesora responsable del Departamento de Iniciativas Culturales del Colegio El Pilar. / IGM.

SANIDAD

UNA ASOCIACIÓN PIDE QUE NO SE RETIREN ADRENALINAS INYECTABLES

Alérgicos Valladolid ABLAA pide al Gobierno que garantice el su-ministro de la adrenalina autoinyectable de 300 microgramos ya que está suspendida su comercialización desde hace unas semanas des-pués de que el Ejecutivo central no haya llegado a un acuerdo de financiación con el laboratorio ALK que la comercializa. La presidenta de esta asociación, Ana Isabel Rodríguez, basada en la lucha de los alérgicos alimentarios, explicó que desde hace unas semanas ha dejado de comercializarse la adrenalima «de fácil aplicación y viene precargadas y que el Ministerio de Sanidad pretende sustituir por ampollas. / E.P.

GASTRONOMÍA

MÁS DE 25 EMPRESAS COMPITEN EN LA II FERIA GOURMET DGUSTA

La segunda edición de la Feria Gourmet Dgusta arranca hoy en el Mirador de Cristal del Museo de la Ciencia de Valladolid con la pre-sencia de 27 empresas de alta gama del sector hostelero. La mues-tra será inaugurada por el alcalde Óscar Puerte y se prolongará has-ta el martes. El objetivo es consolidar a la ciudad como referente de una hostelería que apuesta por la calidad y la profesionalización del sector y acercar al público la cultura gourmet». La feria cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Valladoid y la Asociación Pro-vincial de Empresarios de la Hostelería JE.P.